PROPAGANDA PROTESTANTE EN ESPAÑA

Jorge Aragonés, S. I.

nte la noble postura actual de grandes sectores del protestantismo extranjero en vísperas del Concilio Ecuménico, y de nuestras sinceras ansias de unión que nos llevan a limar todas las posibles estridencias en el trato con los cristianos separados, ofende la actuación innoble de las sectas en España.

Aparecen orientadas, financiadas y respaldadas por poderosas entidades protestantes extranjeras. Su actividad abarca casi todas las facetas imaginables del proselitismo y, con frecuencia, no se paran ante las más groseras calumnias contra el catolicismo, que desacreditan a quienes las escribieron y difunden. Todos los medios son buenos para conseguir una apostasía, acaso al principio no muy sincera, pero de incalculables consecuencias para los niños entregados al adoctrinamiento sectario.

Propaganda escrita (1)

Literatura Evangélica Española (LEE)

Organización fundada en Barcelona en 1957. Está en conexión con Evangelical Literatura Overseas (ELO) y con Literatura Evangélica para América Latina (LEAL).

Fomentan por todos los medios posibles la producción y difusión de literatura protestante en España.

Editan un Boletín.

Recomiendan obras protestantes que clasifican según se dediquen a "recién convertidos", "simpatizantes de formación católica", "evangélicos", "predicadores", etc.

Comité de Literatura para las Iglesias Evangélicas (CLIE) Es una de las Organizaciones ligadas a LEE. Se constituyó en Tánger entre los años 1957 y 58.

Difunde libros de propaganda anticatólica.

Ediciones Evangélicas Europeas

Organización que últimamente se muestra muy activa. Difunde numerosas publicaciones confeccionadas clandestinamente en Barcelona, en su casi totalidad, aunque aparecen como radicadas en Suiza.

Cursos por correspondencia

Se envían numerosas hojas a personas que nunca las han pedido. Están redactadas de tal manera que inducen a error sobre su verdadero carácter protestante. Se sugiere a los destinatarios que escriban pidiendo el curso y un ejemplar del Evangelio de S. Juan, todo ello gratis.

Y no son esas las únicas actividades en este campo. Se trata de una propaganda en gran escala dirigida a católicos españoles con fines de captación. No son publicaciones confeccionadas para atender a las necesidades de los miembros de las sectas, como suelen alegar cuando intervienen las autoridades.

⁽¹⁾ Todos los datos han sido facilitados por FE_CATOLICA. Madrid.

Propaganda por radio

Desde hace años son numerosas las emisiones radiofónicas de propaganda protestante dirigidas a España. En la actualidad se radian en español las siguientes:

- Radio Montecarlo, diecinueve programas por semana.
- La Voz de los Andes (Quito), treinta y cuatro programas semanales.
- La Hora del Templo, programas semanales retransmitidos por 8 emisoras americanas. En España se escuchan a través de Radio Montecarlo.
- La Voz de la Esperanza, de los adventistas del 7.º día.

Casi todas ellas son completadas con propaganda impresa y cursos por correspondencia. Por diversos medios se difunden en España hojas de propaganda de estos programas.

Desde hace tiempo se trabaja para la instalación en Suiza de una potente emisora: Emisora Protestante Internacional (EPI). En el proyecto están especialmente interesados los grupos protestantes españoles.

Propaganda dirigida a Sacerdotes y profesionales

Hace tiempo que se viene realizando esta innoble campaña tratando de arrastrar a la apostasía a los sacerdotes españoles. Se les envía propaganda desde Holanda y Tánger. Se envía también propaganda a profesionales católicos que nunca la solicitaron. Estas hojas disimulan su carácter protes tante para inducir a confusión a los que las reciben. Citan, incluso, pala bras de Pío XII sobre la necesidad de conocer las Sagradas Escrituras.

Se envían también revistas ilustradas para las salas de espera de médicos, abogados, etc.

Propaganda para los trabajadores españoles

Propagandistas de las sectas actúan también entre los grupos de trabajadores españoles que emigran a Suiza, Alemania, Francia y Bélgica.

Otros tratan de establecerse en los nuevos núcleos urbanos de las grandes ciudades o pequeñas localidades afectadas por los planes de industrialización y desarrollo económico.

Sólo dos cifras

El número de libros, revistas, folletos, hojas, etc., de propaganda protestante recogidos en 1957 ascendió a 192.773 ejemplares.

En 1958 es elevó a 198.711 ejemplares.

Y esas cifras no recogen, como es lógico, todo el material introducido o confeccionado en España.

Conclusión

El primer paso para curar la enfermedad es el diagnóstico. Hay que admitir, ante todo, el hecho que se nos impone de la importancia de la propaganda protestante en España, con el propósito de turbar nuestra pacífica posesión de la Verdad y de destruir nuestra unidad religiosa.

La ignorancia es la principal aliada del error. La mejor manera, por tanto, de contener su acción será la formación de la Fe de nuestro pueblo por todos los medios posibles.

El protestantismo en España puede ser un reactivo providencial para un catolicismo más profundamente conocido y más auténticamente vivido.